

Oui, Huy est moins tale



« Notre meilleur transfert ? Facile ! C'est le fait d'avoir gardé Patrick Courtois. C'est notre maître-achat. Il cadre parfaitement avec la philosophie de la maison... »
Christian MATHOT, président



Le RFC Huy semble armé pour vivre une saison tranquille. Il a radicalement changé sa manière de transférer, optant pour des revanchards.

• **Anthony RIZZI**

Personne n'a oublié à Huy la fin de saison passée. Et plus globalement le second tour qui a rimé, de manière générale, avec manque d'envie, de niaque et absence de volonté. Ce constat a d'ailleurs été le fil rouge de la campagne de recrutement mosane. Une campagne qui s'oriente en deux axes. Exit, tout d'abord, les protagonistes à la base de ce manque d'envie. « Et j'aurais peut-être dû me séparer de ces fauteurs de trouble avant le terme de la saison, avoue aujourd'hui Patrick Courtois. Mais, voilà, on en a tiré les leçons aujourd'hui. » Avec le deuxième axe de la campagne de recrutement : l'arrivée de vieilles connaissances du coach qui, toutes, ont un point commun : une ou des dernières saisons moyennes sous la pédale et une grosse envie de se rattraper. « J'ai voulu pour la plupart de mes transferts faire venir

« J'ai voulu faire venir des gars au mental d'acier, capables de s'énerver sur un terrain et de prendre leurs responsabilités »

des gars au mental d'acier, capables de s'énerver sur un terrain et de prendre leurs responsabilités, confie Patrick Courtois. Des gars qui disposent aussi d'un gros volume de travail et qui sont capables de bosser sereinement... »

Résultat : si Huy semble intrinsèquement moins fort que la saison passée, avec surtout le départ de Jérôme Colin et dont la vista va manquer, les arrivées des Agovic, Pirnay, Rucpic, Busarello, Jérôme et Olondo devraient permettre au club mosan de vivre une saison tranquille. Loin du stress de la descente, mais loin aussi sans doute des effluves d'un possible titre. « C'est sûr que le départ

de Colin fait mal et que j'aurais préféré qu'il reste avec nous, avoue Patrick Courtois. Mais on a transféré plusieurs jours qui devraient à eux tous remplacer Colin sur et en dehors du terrain. On devrait avoir plus de rigueur et plus d'envie de bosser avec ces gars-là. J'avoue qu'en quelques jours, je vois d'ailleurs déjà la différence... »

Le début de la saison devrait permettre aux Hutois de se situer dans une série, c'est une certitude, qui sera plus solide que la saison passée avec la présence des valeurs confirmées Tilleur et Verlaïne, des ambitieux montants Visé et Stockay et de solides Luxembourgeois. « Je me vois mal fixer un objectif chiffré maintenant, insiste Patrick Courtois. Mais tenter de chatouiller les 4 ou 5 premières places me semble réaliste. Après, si la roue tourne bien, sait-on jamais... » Il faudra aussi que le sort épargne les Hutois qui la saison passée ont payé un lourd tribut aux blessures et autres forfaits. Alors, oui, Huy vivra une saison tranquille même si en octobre l'affaire Dewra pourrait mettre à mal l'équilibre du club. ■



En haut, de gauche à droite : Benoît Hougardy (délégué), Patrick Courtois (Uysal), Steve Piotte (T), Louis Wouters (délégué). En bas, de gauche à droite : Julien Restiglian, Shen Memeti, Anthony H. Absents : Mirco Rucpic et Cédric Olondo.

LES PLUS

Mental Débarassé, si l'on ose dire, de quelques joueurs au caractère parfois compliqué à gérer, le RFC Huy devrait être plus fort mentalement. Et ne pas lâcher l'affaire comme l'an passé.

LES MOINS

Colinet Huy avec ou sans Colin, ce ne sera pas pareil. « Coli » était devenu un leader naturel sur le terrain et en dehors. Qui va le remplacer dans le noyau ? Là, comme ça, c'est pas évident...

CE QU'ILS EN PENSENT...

Pirnay : « Une belle saison »

Nouveau venu, David Pirnay devrait être un des piliers du nouveau Huy. « Si je vais être un leader ? À Aywaille, je l'étais certainement parce que j'étais entouré de beaucoup de jeunes joueurs. Ici à Huy, ça va être différent parce que la plupart des joueurs ont déjà de l'expérience et savent ce qu'ils ont à faire. Je ne vais pas me permettre de remettre les autres en place car chacun est assez grand pour s'auto-juger. C'est sûr que j'ai un caractère fort et que j'aime bien parler mais je vais l'utiliser à bon escient, pour remonter les troupes quand il y en aura besoin. »

Au point de se sentir déjà chez lui à Huy, « Il n'y a qu'une semaine que je suis arrivé ici à Huy mais je me sens déjà comme chez moi. À Aywaille, l'envie d'aller aux entraînements avait complètement disparu alors que pour venir ici à Huy, je fais 130 kilomètres aller-retour mais je le fais avec plaisir. Je sais déjà que je vais passer une bonne année. » Dans un groupe qui semble avoir de belles dispositions, « Je vois déjà que le groupe est très soudé et que chacun va travailler pour les



Edis Agovic n'est pas encore opérationnel, mais il se réjouit de commencer à Huy.

autres. C'est grâce au collectif qu'on peut gagner des matchs et c'est ce que le coach veut, il a envie de voir un vrai groupe sur le terrain. »

Agovic : « J'ai hâte »

L'arrière droit de Visé arrive à 27 ans à Huy avec une grosse envie bien qu'il soit pour l'heure blessé. « Cela fait plaisir de retrouver la nationale, assure-t-il. Je sais qu'avec Patrick Courtois, on va pouvoir bien bosser sans se prendre la tête. Personnellement, je suis toujours blessé à un ménisque mais je compte être opérationnel dans 4 semaines. Je pense que ça ira

tout seul car je connais déjà quelques gars comme Damien Busarello et, en plus, le groupe a l'air très sympa. J'ai hâte... »

Barrettara : « Plus homogène »

Pour sa 9^e saison au club, Geoffrey Barrettara fait peau neuve ou presque. Embêté par des soucis de santé, en fin de saison passée, l'homme avoue avoir changé. « Je fais plus attention à moi et à mon corps, dit-il. Je repars donc à 100 % avec une vraie belle grosse envie. »

Pour une dernière saison ? « Franchement, sincèrement, je n'en sais rien. On verra. Je ne dis pas oui, je ne dis pas non. Même ailleurs qu'à Huy on n'en est pas encore là. » Entre montée, descente et renouvellement des troupes, lui qui a tout connu à Huy est bien placé pour évaluer le nouveau groupe. « Après un seul match amical (MDR, cet entretien a été fait avant la joute perdue 2-1 face à Ciney), c'est toujours délicat à dire. Mais je le trouve plus homogène. Il y a aussi, je pense, plus de caractère, excepté Jérôme Colin qui va effectivement manquer. J'ai l'impression qu'on va pouvoir travailler plus sérieusement... » **A.R.**

• Damien BU SARELLO
Avant
28 ans

« Ça va me changer »
L'ancien avant de Warrant, auteur de 5 buts la saison passée, veut se relancer. « Quand Patrick Courtois a pris contact avec moi, je n'ai pas hésité un seul instant. Je connais son style de jeu et je sais qu'il va jouer offensivement. Cela va me changer de Warrant où ce n'était pas toujours le cas (rites). Mon objectif ? Bah, en marquer plus que l'an passé... »

• Loïc JÉROSME
Avant
27 ans

« On peut faire mal »
Peu utilisés à Durbuy, Loïc Jérôme espère se relancer à Huy. « J'ai besoin d'un coach qui me connaît et c'est le cas de Patrick Courtois. Quel rôle va-t-on avoir dans la série ? Pourquoi pas le Top 5 ? Moi, j'y crois. Il y aura du lourd, mais on a une belle équipe je trouve avec du talent et du caractère. On peut faire mal... »

ntueux, mais plus solide...



1 Pour l'heure, un seul jeune fera le grand saut de la P3 à la D3 amateurs : Shenasi Memeti qui avait déjà eu du temps de jeu la saison passée. Les autres devront encore un peu patienter.



s (T), Olivier Lesage (kiné), Johann Licour, Edis Agovic, Nelson Nawezi, Bastien Cavillot, Geoffrey Barrettara, Bastien Heptia, Damien Busarello, Jérôme Tailleux, David Pirnay, Harun Hottot, Grégory Esser, Arnaud Courtois, Christian Mathot (président), Jean-Luc Martin (administrateur), Julien Lardau, Marvin Konsdorff, Florian Gendebien, Loïc Jérôme.

INTERVIEW • Christian MATHOT



Le président hutois est confiant pour la suite...

« Plus fort mentalement »

certains joueurs qui, à notre sens, baissaient bien trop vite les bras et en les remplaçant par des gars revanchards. Le tout coché par un staff compétent à souhait.

Avec toujours cette envie de penser aux jeunes...

« Oui, on veut vraiment que les jeunes du club aient leur mot à dire en première. C'est la raison pour laquelle, d'ailleurs, on a signé une synergie avec Jehay. L'osmose entre la P3 et la D3 va aussi vivifiée et nourrie. C'est un élément qui nous tient à cœur.

Le Huy de cette saison est-il plus fort que celui de la saison passée ?

Président Mathot, quelles ambitions légitimes peut avoir le RFC Huy à l'aube de cette nouvelle saison ? Écoutez, je crois qu'il faut être réaliste mais ambitieux. En clair, on doit, selon moi, dans un premier temps viser la colonne de gauche avant de parler éventuellement de Top 5. On avait essentiellement un souci l'an passé : le mental qui avait été défaillant en seconde partie de saison. On y a remédié en prenant congé de

À ce stade de la saison, c'est difficile à dire. Mais en tout cas, je suis certain qu'il sera plus complet et plus sain... Que sur le plan mental, on pourra aller plus loin avec ce groupe. ■ A.R.



Hermandis

Sous les couleurs de Ciney, Jérôme Colinet est revenu fâché dans son ancien club...

VITE DIT

Vers une « affaire Colinet » ?

S'il est trop tôt pour parler d'affaire, le torchon brûle en tout cas entre la direction hutoise et son ex cadre Jérôme Colinet, parti à Ciney que Huy affrontait mardi. En cause : des primes toujours impayées qui datent de la saison passée. « Je suis déçu car ce sont des joueurs qui me payaient indirectement avec leurs émoluments et qui les donnaient au club. Lequel devait me les rétrocéder, ce que j'ai attendu toujours pour une partie de la saison. Ce n'est pas très correct. J'ai patienté, mais, là, c'est fini. J'ai mis le dossier entre les mains d'un avocat qui agira début août... » dit le joueur amer.

En Coupe dimanche, pas samedi

Embêté par plusieurs forfaits et absences, Huy aurait aimé jouer son 1^{er} tour de Coupe de Belgique face à l'Étoile de Verviers ce samedi soir et non dimanche comme initialement prévu. Mais divers contretemps ont empêché un accord entre les deux parties. Le match aura donc lieu dimanche à 16h.

Des drones en plus

C'est de plus en plus la mode : des drones vont apporter un atout supplémentaire au cercle mosan. Ils étaient d'ailleurs déjà présents à la présentation et étaient conduits par l'administrateur Philippe Charlier. « On va peut-être les utiliser pendant la saison pour filmer des matchs », commente le président Mathot. ■ A.R.

Le noyau

Le staff

Entraîneur : Patrick Courtois (2^e saison).

Entraîneur adjoint : Steve Pirotte.

Entraîneur des gardiens : Geoffrey Barrettara.

Délégués : Louis Wouters et Benoît Hougardy.

Kiné : Olivier Lesage.

Les joueurs

Gardiens : Geoffrey Barrettara, Julien Lardau (Dugrée), Arnaud Courtois (L'Ensisies).

Arrières : Nelson Nawezi, Bastien Heptia, Edis Agovic (Lixhe-Visé), Jérôme Tailleux, Grégory Esser, David Pirnay (Aywaille), Marvin Konsdorff.

Médians : Bastien Cavillot, Harun Uysal (Herstal), Julien Restiglian (Lixhe-Visé), Shen Memeti, Anthony Hottot (Templiers-Nandrin), Mirko Rupčić (Tillemont).

Avants : Johann Licour, Damien Busarello (Warnant), Florian Gendebien, Loïc Jérôme (Durbuy), Cédric Olondo (Aywaille).



Hermandis

Steve Pirotte est le nouveau T2 de Huy. Il évoluera sans doute dans un autre registre que le précédent.